

KIM

Kasi Humas Polresta Mataram Terima Kunjungan Dua Mahasiswa Fisipol Unram

Syafruddin Adi - MATARAM.KIM.WEB.ID

Dec 19, 2022 - 11:40



Mataram NTB - Kasi Humas Polresta Mataram Iptu Siswoyo SH., menerima kunjungan Mahasiswa Fakultas Ilmu Sosial Politik (Fisipol) jurusan Ilmu

Komunikasi Universitas Mataram (Unram) pada Senin, (19/12/2022).

Kedatangan Dua Mahasiswa tersebut dalam rangka menyelesaikan tugas kuliah yang diberikan Dosen nya terkait bagaimana Kerjasama Humas Polresta Mataram dengan para jurnalis dalam mengeluarkan informasi kepada publik.

Ditemui diruang kerjanya usai memberi penjelasan kepada kedua Mahasiswa tersebut, Kasi Humas Polresta Mataram Iptu Siswoyo SH., kepada media ini menjelaskan perihal Kedatangan Mahasiswa ke Kantornya.

"Barusan Adek-adek Mahasiswa menemui Humas Polresta, mereka diberi tugas oleh Dosennya untuk mendapat penjelasan terkait bagaimana strategi Polresta Mataram dalam menjalin kemitraan dengan para wartawan untuk menyebar berita-berita yang bersumber dari Polresta Mataram,"jelasnya.

Menurutnya di depan Kedua Mahasiswa Kasi Humas memaparkan bahwa dalam mewujudkan kerjasama dengan wartawan pihaknya terus melakukan komunikasi serta beberapa kegiatan yang khusus bertujuan untuk silaturahmi dengan wartawan, baik yang di selenggarakan oleh Kapolresta Mataram maupun Jajarannya seperti Kasat-Kasat dan Polsek.

Tidak sedikit kegiatan Polresta Mataram yang melibatkan sinergi dan kolaborasi rekan-rekan wartawan dalam pelaksanaannya seperti Kegiatan Bhaksos, ataupun pembagian Bansos kepada masyarakat, serta kegiatan rutin olahraga bersama pada setiap minggunya. Ini diharapkan dapat meningkatkan kerjasama dengan para Media ataupun wartawan itu sendiri.

"Untuk memperlancar Komunikasi dengan media, Humas Polresta Mataram membentuk Grup WhatsApp yang isinya seluruh wartawan serta Anggota Humas Polresta Mataram,"jelasnya kepada media ini.

Pada setiap ada konferensi pers yang diselenggarakan oleh Polresta Mataram serta jajarannya, Humas akan mengirim undangan kepada wartawan melalui grup WhatsApp Wartawan Hukrim Polresta Mataram.

"Alhamdulillah sejauh ini sinergitas dan kolaborasi bersama para wartawan terjalin sangat baik,"tutup Siswoyo.(Adb)